

Sonntag, 21. Mai 2006

## **Mehrere Säcke mit Flaschen, Folie und Zigarettenschachteln**

Mainhäuser SPD bereinigt erneut Radweg an der K185 und Mainuferweg von Müll

Mainhausen Am vergangenen Samstag haben die Mainhäuser Sozialdemokraten erneut zu Arbeitshandschuh und Müllsack gegriffen, um die Strecken entlang der Kreisstraße 185, die beide Ortsteile miteinander verbindet sowie den Mainuferweg von Brücke bis zur NATO-Rampe von Unrat zu befreien.

Wie Parteivorsitzende Gisela Schobbe mitteilt, sei auch diesmal ein beachtlicher Haufen an Müll zusammen gekommen: „Wir haben erneut mehrere Säcke mit Flaschen, Folien, Zigarettenschachteln und diversem anderen Müll zusammengetragen. Es stellt sich immer wieder die Frage, warum solch viele Verpackungen einfach achtlos in die Gegend geworfen werden. Wir halten hier ein gutes Netz an Infrastruktur, das den Menschen zur Naherholung dienen soll, parat und ein paar wenige Unverbesserliche schmeißen ihren Dreck einfach so in die Gegend!“

Wer sich weiter über die Arbeit der SPD-Mainhausen informieren will, kann dies unter: [www.spd-mainhausen tun](http://www.spd-mainhausen.tun).

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen